



NÖN.at > Mistelbach | Nachrichten > Drei Ärztinnen unter den beliebtesten Medizinern des Landes

NÖNPLUS | BEZIRK MISTELBACH

Drei Ärztinnen unter den beliebtesten Medizinern des Landes

ERSETZT AM 05. FEBRUAR 2026 | 07:00

 **Michael
Pfabigan**

nach oben

MISTELBACH



Wurden von den Nutzern der Plattform DocFinder.at zu den beliebtesten Ärztinnen NÖs gewählt: Bettina Kramer-Baumgartner, Joel Bosman und Marianne Kolander-Koller.

(FOTO: zVg)

WERBUNG



SAG UNS DEINE MEINUNG!

Jael Bosman, Bettina Kramer-Baumgartner und Marianne Kolander-Koller wurden von den Nutzern der Online-Plattform DocFinder.at zu den beliebtesten Ärztinnen ihrer Sparten gewählt.

Sie sind die Helden ihrer Patienten, und sie kommen aus Mistelbach: Die Plattform DocFinder.at suchte die beliebtesten Mediziner des Landes – und drei davon kommen aus Mistelbach. Während Augenärztin Marianne Kolander-Koller diese Auszeichnung heuer schon zum neunten Mal in Folge holen konnte und auch Bettina Kramer-Baumgartner als beliebteste Kinder- und Jugendpsychiaterin diesen Titel seit mehreren Jahren trägt, rückte Frauenärztin Jael Bosman in diesen Kreis auf. Im Vorjahr war sie noch die viertbeliebteste Frauenärztin in NÖ gewesen.

Womit kann Bosman bei den Patienten punkten? „Sehr nett, einfühlsam und kompetent“, heißt es in einer Bewertung auf DocFinder.at. „Sie hört aufmerksam zu und beantwortet alles verständlich und kompetent“, sagt eine andere Patientin. Bemerkenswert: Sie ist eine von drei Ärztinnen im Ranking mit einer aktiven Community bei den Bewertungen auf der Ärztesuch-Plattform.

WERBUNG

-36%



Zum Shop

Zum Shop

Z

Seit 2021 hat die Ärztin ihre eigene Ordination in der Liechtensteinstraße, zuvor ordinierte sie im Ärztezentrum Ernstbrunn und war Oberärztin im Landesklinikum. Was ist ihr Erfolgsgeheimnis? „Ich versuche halt, authentisch zu sein. Die Kunst im Leben ist ja, anderen Menschen auf Augenhöhe zu begegnen“, sagt Bosman. „Es ist wichtig, genau hinzuhören, alles ernst zu nehmen und dann zu versuchen, den Patientinnen zu helfen.“ Sie habe Spaß an ihrem Beruf und könne sich als Frau auch in viele der geschilderten Probleme hineinversetzen.

Und sie ist sich sicher, dass ein Grund für die Zufriedenheit der Patientinnen in der perfekten Arbeit ihres Ordinationsteams liegt. Was bedeutet die Auszeichnung für sie? „Dankbarkeit für das Vertrauen, das einem entgegengebracht wird“, sagt Bosman – zumal das Weinviertel für sie als Zugezogene erst zur Wahlheimat geworden ist.

Auszeichnungen für Mistelbacher Ärztinnen



„Zu 100 Prozent weiterzuempfehlen“, sagt ein Patient über Augenärztin Marianne Kolander-Koller, die sich auf Lidkorrekturen spezialisiert hat. Die Ordination sei eine Wohlfühlloase, „vom ersten Gespräch bis zur anschließenden OP beste Beratung und anschließende Betreuung“, sagt der Patient. Auch sie hat eine aktive Community, die Kolander-Koller pflegt.

Jael Bosman ist NÖs beliebteste Frauenärztin.

(FOTO: zVg)

Wieder beliebteste Kinder- und Jugendpsychiaterin ist Bettina Kramer-Baumgartner: „Äußerst empathisch und kompetent“, urteilt eine Patientin – allerdings sind die Bewertungen in diesem Fall schon zwei Jahre alt. „Das ist ein sehr schönes Kompliment, bedeutet aber nicht, dass meine Kolleginnen nicht ebenso großartige Arbeit leisten. Es schreiben ja nicht alle zufriedenen Patientinnen eine Rezension“, verweist sie auf die ausgezeichnete Arbeit in der Branche, ist aber schon dankbar für die Wertschätzung



Marianne Kolander-Koller ist NÖs beliebteste Augenärztin.

(FOTO: Kolander-Koller)

ihrer Arbeit.



Ranking-Erfolge in mehreren Kategorien

Einen zweiten Platz bei den beliebtesten Anästhesisten holte sich der Asparner Philipp Johannes Wimmer: „Ein toller und kompetenter Arzt, den ich nur von Herzen weiterempfehlen kann“, sagt ein Patient. Kritisiert werden allerdings lange Wartezeiten, bis man einen Termin bekommt. Immer noch auf Platz vier wird in dieser Kategorie Martina Naller-Gneist geführt: Sie ist seit 2022 in Pension und arbeitet nur noch als praktische Ärztin mit Schwerpunkt auf traditioneller chinesischer Medizin (TCM). Ihre Versuche, aus dem Ranking bei DocFinder genommen zu werden, haben offenbar nicht gefruchtet. Ausschlaggebend für ihr gutes Ranking sind zehn Jahre alte Bewertungen und wenig Bewegung in dieser Kategorie. Auch Wimmers Bewertung ist bereits über ein Jahr alt.

Bettina Kramer-Baumgartner ist NÖs beliebteste Kinder- und Jugendpsychiaterin.

(FOTO: Privat)

Neu in der Bewertung ist die Ladendorfer Unfallchirurgin Sabine Streubel: „Sie nimmt sich viel Zeit für ihre Patienten, hört aufmerksam zu und erklärt alles in Ruhe und verständlich“, sagt ein DocFinder-Nutzer. Besonders sympathisch: Bewertungen kommentiert sie auf der Plattform. „Es freut mich immer sehr, wenn ich meinen Patienten helfen kann und wir die richtige Therapie zusammenfinden.“

Weitere Top-Platzierungen im Bezirk

Fünfte Plätze holten sich Rudolf Kantner bei den Gastroenterologen und Hepatologen („Man fühlt sich vom Eintreten bis zum Verabschieden bestens aufgehoben“), Augenärztin Eva Seifried – hier sind die letzten Bewertungen allerdings schon vier Jahre alt – und Neurologin Christina Hubinger. Auch hier wurde vor über einem Jahr zuletzt bewertet.

Bei den beliebtesten Kinderchirurgen Österreichs wird Stefan Pokall auf Platz vier geführt – auch hier ist die Bewertung drei Jahre alt.

Die Bewertungen im Detail

- **NÖs beliebteste Augenärzte:** 1. Marianne Kolander-Koller (Mistelbach, Wahlärztin), 5. Eva Seifried (Wolkersdorf, Wahlärztin)
- **NÖs beliebteste Frauenärzte:** 1. Jael Bosman (Mistelbach, Wahlärztin).
- **NÖs beliebteste Kinder- und Jugendpsychiater:** 1. Bettina Kramer-Baumgartner (Mistelbach, KFA, SVS, ÖGK)
- **NÖs beliebteste Anästhesisten:** 2. Philipp Johannes Wimmer (Asparn, KFA, SVS, ÖGK, BVAEB), 4. Martina Naller-Gneist (Wilfersdorf)
- **NÖs beliebteste Unfallchirurgen:** 3. Sabine Streubel (Ladendorf)NÖs beliebteste Gastroenterologen und Hepatologen: 5. Rudolf Kantner (Mistelbach, Wahlarzt)
- **NÖs beliebteste Neurologen:** 5. Christina Hubinger (Wolkersdorf, Wahlärztin)
- **Österreichs beliebteste Kinderchirurgen:** 4. Stefan Pokall (Laa, KFA, SVS, ÖGK, BVAEB)



(FOTO: Kolander-Koller)

JAELE BOSMAN

MARIANNE KOLANDER-KOLLER

BETTINA KRAMER-BAUMGARTNER

DOCFINDER.AT

PHILIPP JOHANNESWIMMER

REDAKTION